

Mitteilung

Am 30.10.2018 hat die Geschäftsstelle der Bezirksvertretung Hagen-Mitte und Eilpe/Dahl folgende E-Mail erreicht:

Lieber Herr Bleicker,

ich möchte Sie darüber informieren, dass wir gestern Nachmittag einen Anruf der WBH erhalten haben, dass die o.g. Bronzeplastik des Bildhauers Heinrich Holthaus nicht mehr auf Ihrem Sockel befestigt und verschoben sei, so dass sich WBH veranlasst sah, die Figur aus Sicherheitsgründen (Bronzediebstahl) zu bergen.

Da WBH die Plastik max. 3-4 Wochen im Bauhof unterbringen kann, haben wir uns kurzfristig zu einer Verbringung in das Depot des Osthaus Museums entschlossen, wo sie heute früh angeliefert wurde und b.a.w. sicher verwahrt werden kann.

Beim Osthaus Museum gibt es keine finanzielle Mittel zu einer Wiederaufstellung der Figur. Der Sockel ist noch vorhanden, die Art der Befestigung der Figur auf dem Sockel lässt sich derzeit nicht mehr feststellen, evtl. wurden entspr. Teile entwendet, was wir von hier aus nicht beurteilen können.

Wir müssen nun klären, wie weiter verfahren werden kann.

Mit freundlichen Grüßen

i.A.

Dr. Birgit Schulte

OSTHAUS MUSEUM HAGEN

Stellv. Direktorin

FB Kultur - Fachdienstleitung Wissenschaft, Museen, Archive Geschäftsführung Christian Rohlf Archiv